



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen Fußballbezirk Rems-Murr

Rang 2 und 4 in Balingen

Sowohl der Jahrgang 2000 als auch der Jahrgang 2001 schafften den Sprung ins Halbfinale. Während die 2000er mit lediglich 4 Punkten auf fremde Schützenhilfe angewiesen waren, belegten die 2001er mit 6 Punkten aus 3 Spielen Rang 1 in der Gruppe. Im Halbfinale trafen die 2001er mit dem Stützpunkt Adelberg auf einen gleichwertigen Gegner, der am Schluss mit 2:1 die Oberhand behielt. Das Spiel um Platz 3 ging komplett daneben und der Stützpunkt Gärtringen gewann deutlich gegen die Oeffinger Jungs.

Besser machten es in den K.O.-Spielen die „älteren“ Jungs um Trainer Fernando Catalan. Sie besiegten im Halbfinale den Stützpunkt Ruit souverän und konnten erst durch den Stützpunkt Frommern im Finale mit 2:3 gestoppt werden. Trotz der guten Platzierung müssen sich beide Teams in Hinblick auf die bevorstehende Talentiade noch erheblich steigern.

Pascal Stöffler